BÜNDE 22.01.2010

## Neue Farbe - neues Leben

Kurhaus Ernstmeier stellt zum Saisonbeginn renovierte Räumlichkeiten vor und bietet Wildgerichte an VON PAUL PRÖTER



Alle Hände voll zu tun | FOTO: PRÖTER

Bünde. Rödinghausen und Randringhausen haben die letzten beiden Silben, aber auch die Lage gemeinsam. Beide Orte liegen "An der Sonnenseite" (mit Blick aufs Wiehengebirge). Und in Randringhausen soll am kommenden Sonntag, 24. Januar, tatsächlich wieder die Sonne aufgehen.

Im Kurhaus Ernstmeier, seit Oktober 2009 im Insolvenzverfahren, waren in den letzten Tagen und Wochen viele Handwerker tätig, die dem Bau den spröden Charme der späten 1960er Jahre austreiben wollten. Mit Erfolg, stellte die NW beim Ortstermin fest. Denn die langen Gänge des Hauses wirken sehr freundlich, seit sie in einem hellen Gelb gestrichen wurden. Alle Gästezimmer wurden renoviert, die hauseigenen Kureinrichtungen ebenfalls. Besitzerin Sigrid Meyer zur Knolle: "Die Tage des Wintermärchens in Randringhausen sind gut genutzt worden. Neben den Gästezimmern ist auch

die Sauna farbenfroh gestaltet worden. Der Swimmingpool steht allen Bünder "Wasserratten" ab Sonntag zur Verfügung." Und in diesem Zusammenhang hat Sigrid Meyer zur Knolle noch ein ausgesprochenes "Schmankerl" parat: "Wir können ab sofort das beliebte Babyschwimmen am Sonnabend durch einen Kinderschwimmkurs bei Schwimmmeisterin Stefanie Janssen ergänzen." Der neue Kurs beginnt am Montag, 25. Januar, um 16 Uhr.

Wer sich nach einer Wanderung durch die Randringhausener Kuranlagen und die Umgebung mit Genuss stärken will, kann das am 24. Januar ab 11.30 Uhr im Kurhaus Ernstmeier mit einem rustikalen Wildbretbuffet tun. Der besseren Planung halber bittet das Kurhaus dafür aber um Anmeldung unter Tel. (0 52 23) 7 57 80.

Das gleiche gilt im Übrigen für den eigentlichen Kurbetrieb. Sigrid Meyer zur Knolle: "Es kann sofort losgehen, die Gäste können kommen!" Auch die, die "nur" mal eben auf eine Tasse Kaffee und ein leckeres Stück Kuchen vorbeischauen wollen. Und natürlich auch all jene Sportfreunde, die in Randringhausen joggen oder walken. Durchaus möglich, dass das Kurhaus Ernstmeier ihnen mit Beginn der warmen Jahreszeit eine "Open-Air"-Vitaminbar an bietet. Und an der Umsetzung weiterer guter Ideen wird derzeit gearbeitet.

Dokumenten Information
Copyright © Neue Westfälische 2010
Dokument erstellt am 21.01.2010 um 17:07:10 Uhr
Letzte Änderung am 21.01.2010 um 19:53:22 Uhr